

Las inversiones públicas y privadas estimadas entre 2006 y 2011 ascienden a 1.227 millones de euros

El Plan Energético establece zonas de parques eólicos en Los Tornos, el Escudo y Campoo

E. PRESS. Santander

El Plan Energético de Cantabria 2006-2011 contempla posibles inversiones públicas y privadas por valor de 1.227 millones de euros, sin incluir las de infraestructuras de transporte de gas y electricidad a cargo del Estado, y establece tres zonas exclusivas para la instalación de parques eólicos, situadas en el puerto de los Tornos, la sierra

del Escudo y Campoo. El consejero de Industria, Trabajo y Desarrollo Tecnológico, Miguel Ángel Pesquera, destacó ayer en su presentación que el Plan Energético regional constituye una "apuesta" por las energías renovables que, según las previsiones, supondrán el 20 por ciento de la producción eléctrica al final del periodo de vigencia del mismo y las eólicas, en concreto, el 7 por ciento.

El Plan, aprobado la pasada semana por el Gobierno regional y cuya tramitación parlamentaria se iniciará después del verano, prevé además reducir el consumo de energía primaria un 7,7 por ciento, respecto al previsto en el 2011, y recortar las emisiones de CO2 en tres millones de toneladas, según explicó el consejero de Industria, Miguel Ángel Pesquera, quien compareció junto con el director general de Industria, Pedro Obregón, y el director general de la nueva empresa pública GENERCAN (Gestión Energética de Cantabria), encargada de su desarrollo, Raúl Pelayo.

Prioridades

Otras prioridades estratégicas definidas en el Plan son mantener unas garantías de suministro energético que "facilite el desarrollo económico de Cantabria y la calidad de vida de sus ciudadanos", gestionar la energía con criterios de eficiencia, y contribuir a contener el aumento de los gases causantes del efecto invernadero, con un desarrollo energético sostenible y respetuoso con el patrimonio natural y cultural de la región.

Panorama energético

El Plan dibuja un diagnóstico del actual panorama energético cántabro, en el que destaca el alto consumo de energía por habitante, por encima de la media espa-



Miguel Ángel Pesquera, en el centro, acompañado de Raúl Pelayo y Pedro Obregón.

COTERA

ñola, debido al gran peso de la industria en nuestra economía.

También pone de manifiesto la deficiente infraestructura de transporte de energía eléctrica, con ausencia casi total de redes de 400 Kv y la inexistencia de redes de transporte en la zona este de Cantabria, además de un déficit de generación eléctrica que sólo cubre el 50 por ciento de la demanda. Sin embargo, la

calidad en la continuidad del suministro, está notablemente por encima de la media española, según estos datos.

Inversiones

Respecto a las inversiones, de los 1.227 millones de euros estimados, 385.000 euros se prevén en el campo de las energías renovables y 632.000 euros en el

de la generación de energía eléctrica, aunque el montante final queda condicionado a la viabilidad de los proyectos privados que se planteen. En este sentido, precisó que el Gobierno regional no tiene competencias sobre las centrales de ciclo combinado, por lo que el Plan se limita a recoger los dos proyectos planteados por las empresas Sniace y Solvay.

Obregón destaca la apuesta clara por el transporte y la distribución

E. PRESS. Santander

Por su parte, el director general de Industria subrayó que el Plan "apuesta claramente" por el transporte y la distribución, dos aspectos en los que sí es competente el Ejecutivo cántabro, ya que si éstos no son adecuados "no hay ninguna posibilidad" de incrementar la generación de energía.

En este sentido, el Plan contempla inversiones de 77,7 millones de euros en la red de distribución para el periodo 2005-2007, y de 66,8 millones del 2008 al 2011.

Respecto a las energías renovables, además de la eólica el documento recoge una planta de biodiesel, con una inversión de 20 millones de euros, y otra de bioetanol, con un presupuesto de 60 millones, proyectos a los que probablemente se sumarán otros, según el consejero.

Creación de empleo

El consejero señaló, por otro lado, que se espera que las medidas adoptadas en el plan se reflejen positivamente en la creación de empleo (de manera directa e indirecta) y permitan incrementar el VAB (Valor Añadido Bruto) de la comunidad, que actualmente presenta valores sensiblemente más bajos que las medias nacionales en ámbitos referentes al sector energético.

En concreto, la instalación de sistemas eólicos puede mantener retornos económicos importantes en zonas deprimidas y colaboran en la fijación de población en medios rurales a partir de la generación de empleo estable.

AICC teme que el "triumfalismo" de Revilla sea "electoralista"

E. PRESS. Santander

La Asociación para la Integración de Cantabria en Castilla y León (AICC) expresó ayer su temor a que la Autovía Dos Mares corra la misma suerte que el tren de alta velocidad, cuyo estudio informativo salió a licitación hace tres años y en la actualidad "ni siquiera está presupuestado el inicio de la obra, a diferencia de lo que ocurre en otras comunidades limítrofes, que tienen ya sus líneas de alta velocidad en construcción". El presidente de AICC, recordó que la licitación del AVE fue presentada como "un paso decisivo" en la construcción del tren, "pero el tiempo ha demostrado que fue un anuncio propagandístico", dijo.

Ganadería convoca ayudas para la suscripción de pólizas de seguros agrarios

EFE. Santander

El Boletín Oficial de Cantabria (BOC) publicó ayer una orden de la Consejería de Ganadería por la que se establecen las bases para las ayudas a la suscripción de pólizas de seguros agrarios incluidos en el Plan de Seguros Agrarios Combinados para el año 2006. Según informó el Gobierno regional, esta convocatoria constituye un importante instrumento para la regularización y profesionalización del sector.

Se podrá beneficiar de estas ayudas las personas físicas y jurídicas que hayan suscrito pólizas incluidas en el Plan

Nacional de Seguros Agrarios para 2006, para explotaciones ubicadas en Cantabria.

Las ayudas irán destinadas tanto a la explotación de ganado vacuno, ovino, caprino, bovino y equino, como a la cobertura de daños por sequía en pastos, a la acuicultura marina para las producciones de corvina, dorada, lubina y rodaballo, y a la garantía de daños excepcionales en uva de vinificación y en patatas, entre otras. La cuantía máxima de la ayuda será de un 25 por ciento del valor de la subvención total concedida por la Entidad Estatal de Seguros Agrarios para cada póliza.



Ministerio de Fomento

Dirección Provincial en Cantabria
Demarcación de Carreteras del Estado

PAGO DE EXPEDIENTES DE EXPROPIACION

Se informa que la Demarcación de Carreteras del Estado en Cantabria va a proceder a efectuar el pago de Expedientes de Expropiación Forzosa, en diferentes Términos Municipales de la Región. La relación de afectados figura expuesta en los Tablones de Anuncios de los diversos Ayuntamientos.

AYUNTAMIENTO	FECHA	HORA
ARENAS DE IGUÑA	27-Julio-2006	10,30 de la mañana
MOLLEDO	27-Julio-2006	10,45 a 12 de la mañana
CAMPOO DE ENMEDIO	27-Julio-2006	1 del mediodía

EL JEFE DE LA DEMARCACION

Vicente Revilla Durá